北山病院院長

就任のご挨拶



4月1日付で院長に就任しました澤田親男で

これまで長年にわたり院長としてご尽力いたけるとともに、歴史のある当院の管理者としてげるとともに、歴史のある当院の管理者としてがるとともに、歴史のある当院の管理者としてがるとともに、歴史のある当院の

今回は私の自己紹介と所信を記します。

■大学病院時代

私は平成6年に京都府立医科大学を卒業し、 精神医学教室に入局し、その後大学病院の精神 科で4年働きました。大学病院での臨床は精神 科で4年働きました。大学病院での臨床は精神 科で4年働きました。大学病院での臨床は精神 科で4年働きました。大学病院での臨床は精神 入院中の患者さんのなかに、「せん妄」や「うつ」 をはじめとした精神科的問題を合併する患者さ んもたくさんいましたので、病院内で連携をし んもたくさんいましたので、病院内で連携をし

ス)でも働く機会があり、勉強になりました。代はまだ数が少なかった緩和ケア病棟(ホスピ大学病院以外の病院の非常勤医として、その時エゾン」の仕事も多く経験しました。週に1回、

■府立洛東病院リハビリテーション科

大学で4年働いた後、洛東病院でリハビリテーション科医として働きました。脳卒中などでロションの仕事をするのですが、ここの病院でもコンサルテーションリエゾンや末期がんの緩もコンサルテーションリエゾンや末期がんの緩もコンサルテーションリエゾンや末期がんの緩もコンサルテーションリエゾンや末期がんの緩がでは内科当直業務もあり、身体的疾患の診断や治療の経験をできたことは幸運でした。

■北山病院での認知症治療

にいろいろ教えてもらいながら、それまで大学に就任しました。谷院長をはじめとした先輩方

仕事です。 あり、簡単ではありませんが、やりがいのある のケアとともに家族さんのケアもとても大切で 族の不安や困惑も強いため、認知症診療は本人 ことが難しくなるものです。本人はもちろん家 た人の認知機能が低下し、これまで出来ていた をしました。認知症は家庭や社会で活躍してい 症の地域連携の必要性について自分なりに勉強 療をしながら認知症という病気について、認知 の診療となりました。たくさんの患者さんの診 が約半分、 ともあり、 症疾患療養病棟「いずみ」の病棟医となったこ の本格的な精神科医療を経験できました。認知 や洛東病院では経験できなかった精神科病院で 残りの半分が認知症以外の患者さん 私の臨床の仕事は認知症の患者さん

■連携の大切さ

谷院長に病院の運営に関していろいろ教えても平成18年、38歳で診療部長になってからは、